

Kontrollmessung nach Gasaustritt bzw. -gebrechen

Datum

02.02.2018

Titel

Kontrollmessung nach Gasaustritt bzw. -gebrechen

Ort

Herbert Rauch Gasse

Fahrzeuge

KRF-S

Beschreibung

Um die Mittagszeit des 2. Februar 2018 wurde die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg von besorgten Anrainern zu einem Verdacht auf CO Austritt alarmiert. Die Bewohner eines Einfamilienhauses klagten über Übelkeit und Schwindel. Durch die Feuerwehr wurden Messungen durchgeführt. Es konnten keine erhöhten Wert festgestellt werden. Zur Kontrolle des Kamin wurde ein Rauchfangkehrer hinzugezogen. Am Abend wurden erneut Messungen durchgeführt. Auch hier konnten keine bedenklichen Werte festgestellt werden. Der Rauchfangkehrer vermutet einen Defekt des Feststoffofens. Zur Sicherheit der Bewohner verblieb ein Messgerät der Feuerwehr im Haus, um gegebenenfalls erhöhte Werte zu melden.